

# My Pest Exterminator



## Fiche de Préparation pour l'Extermination des Punaises de Lit

Cher Client,

Pour garantir l'efficacité du traitement contre les punaises de lit, merci de suivre les étapes de préparation ci-dessous. Une préparation adéquate est essentielle au succès de l'extermination.

### 1. Instructions Générales :

- Retirez toute la literie, y compris les draps, taies d'oreiller, couettes, protège-matelas et rideaux. Lavez-les à l'eau chaude (60°C ou plus) et séchez-les à haute température pendant au moins 30 minutes.
- Videz tous les placards, tiroirs et espaces de rangement sous les lits. Placez les objets dans des sacs ou bacs en plastique hermétiques. Lavez ou traitez à la chaleur si nécessaire.
- Débarrassez l'espace, en particulier autour des lits, canapés et autres zones infestées. Tous les objets doivent être retirés du sol pour permettre un accès facile pendant le traitement.

### 2. Matelas et Mobilier :

- Retirez le matelas et le sommier du cadre de lit.
- Inspectez le cadre de lit et démontez-le si possible.
- Passez l'aspirateur sur le matelas, le sommier et le cadre du lit, en insistant sur les coutures, bords et coins. Jetez immédiatement le sac de l'aspirateur dans un sac hermétique à l'extérieur de la maison.



514-718- PEST(7378)



[mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,

# My Pest Exterminator



## 3. Sols et Moquettes :

- Passez soigneusement l'aspirateur sur tous les sols et moquettes, en insistant sur les plinthes, les coins et sous les meubles.
- Lavez les sols durs à l'eau chaude pour éliminer les débris.

## 4. Meubles et Tissus d'Ameublement :

- Éloignez tous les meubles (canapés, chaises, commodes, etc.) d'au moins 15 cm des murs.
- Inspectez et aspirez les meubles rembourrés, en insistant sur les coutures, plis et bords.

## 5. Objets Ne Pouvant Pas Être Traités :

- Tous les objets qui ne peuvent pas être lavés ou traités à la chaleur doivent être placés dans des sacs en plastique hermétiques et stockés loin des zones infestées pendant plusieurs mois.

## 6. Animaux Domestiques et Occupants :

- Retirez tous les animaux domestiques (y compris les aquariums) des lieux pendant le traitement.
- Couvrez les aquariums de manière hermétique et éteignez les pompes à air.
- Tous les occupants et animaux doivent rester hors des zones traitées pendant au moins 4 à 6 heures après le traitement.



514-718- PEST(7378)



[mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,

# My Pest Exterminator



## 7. Cuisine et Aliments :

- Retirez tous les aliments et ustensiles des comptoirs et des espaces de repas.
- Rangez les aliments dans des contenants hermétiques ou déplacez-les dans une zone non infestée.

## 8. Instructions Post-Traitement :

- Ne nettoyez pas la zone traitée pendant au moins deux semaines après l'extermination.
- Évitez de déplacer les meubles ou objets à leurs emplacements d'origine pendant au moins 48 heures.

---

## Remarques Supplémentaires :

- Assurez un accès clair à toutes les zones pour l'équipe d'extermination, y compris les murs, les placards et sous les meubles.
- Informez-nous à l'avance de toute préoccupation ou restriction particulière.

Si vous avez des questions concernant le processus de préparation, n'hésitez pas à nous contacter au (514) 718-PEST(7378) or [mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)

Merci pour votre collaboration,  
**My Pest Exterminator**



514-718- PEST(7378)



[mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,

# My Pest Exterminator



## Preparation Sheet for Bed Bug Extermination

Dear Client,

To ensure the effectiveness of the bed bug treatment, please follow the preparation steps outlined below. Proper preparation is essential for the success of the extermination process.

### 1. General Instructions:

- Remove all bed linens, pillowcases, comforters, mattress covers, and curtains. Wash them in hot water (60°C/140°F or higher) and dry on high heat for at least 30 minutes.
- Empty all closets, drawers, and under-bed storage. Place items in sealed plastic bags or bins. Wash or heat-treat as necessary.
- Declutter the space, especially near beds, sofas, and other infested areas. Items must be off the floor for easy access during treatment.

### 2. Mattresses and Furniture:

- Remove the mattress and box spring from the bed frame.
- Inspect the bed frame and dismantle it if possible.
- Vacuum the mattress, box spring, and bed frame, focusing on seams, edges, and corners. Dispose of the vacuum bag immediately in a sealed bag outside the house.

### 3. Floors and Carpets:

- Thoroughly vacuum all floors and carpets. Pay attention to baseboards, corners, and under furniture.



514-718- PEST(7378)



[mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,

# My Pest Exterminator



- Mop hard floors with warm water to remove any debris.

## **4. Furniture and Upholstery:**

- Pull all furniture, such as couches, chairs, and dressers, at least 6 inches away from walls.
- Inspect and vacuum upholstered furniture, focusing on seams, folds, and edges.

## **5. Items That Cannot Be Treated:**

- Any items that cannot be washed or heat-treated should be placed in sealed plastic bags and stored away from infested areas for several months.

## **6. Pets and People:**

- Remove all pets (including fish tanks) from the premises during treatment.
- Cover fish tanks securely and turn off air pumps.
- All people and pets must stay out of the treated area for at least 4-6 hours after treatment.

## **7. Kitchen and Food Items:**

- Remove all food items and utensils from countertops and dining areas.
- Store food in sealed containers or move it to an unaffected area.



514-718- PEST(7378)



[mypestexterminator@gmail.com](mailto:mypestexterminator@gmail.com)



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,

# My Pest Exterminator



## 8. Post-Treatment Instructions:

- Do not clean the treated area for at least two weeks after the extermination.
- Avoid moving furniture or items back to their original places for at least 48 hours.

---

## Additional Notes:

- Ensure clear access to all areas for the extermination team, including walls, closets, and under furniture.
- Let us know of any special concerns or restrictions in advance.

If you have any questions about the preparation process, please don't hesitate to contact us at **(514) 718-PEST(7378)** or **mypestexterminator@gmail.com**.

Thank you for your cooperation,  
**My Pest Exterminator**



514-718- PEST(7378)



mypestexterminator@gmail.com



433 Jarry St W #200,  
Montreal, Quebec H3N 1E7,